
 Non ho il piacere di conoscere il sign.Rodia ,che sembra ,da quello che scrive essere un esperto di 
turismo ( e ‘ forse lo stesso professionista che si propone di portare a Galatina, novello Mosè , 
migliaia di turisti a fronte di un piccolo contributo? ) . Il suo ragionamento però è offuscato  da una 
pregiudiziale politica che lo rende poco obiettivo nell’esposizione dei fatti, oltre che scarso 
conoscitore delle procedure amministrative. Comunque lo ringrazio perché dà al sottoscritto 
l’opportunità di riassumere in maniera succinta le iniziative che hanno caratterizzato questo 
assessorato sin dal suo insediamento. 
 marketing territoriale :   nel  novembre  2006  ,grazie anche alla collaborazione 
dell’assessorato al turismo della provincia di Lecce , settanta giornalisti di importanti testate 
nazionali ed internazionali ( Repubblica, Corriere della sera, Panorama, Travel, Viaggiare, etc ) 
sono giunti a Galatina  per visitare il  centro storico e le chiese più importanti. Le ricadute in termini 
di marketing dopo la pubblicazione dei loro articoli  sono state sicuramente positive e hanno 
contribuito a far aumentare ,dati alla mano, il flusso turistico culturale in città. Lo stesso dicasi per 
alcune trasmissioni andate in onda su canale 5 ( Gusto) e rete 2  ( alla ricerca dei porti) dove 
gastronomia e tradizioni culturali della nostra città hanno trovato una ottima vetrina mediatica.   
A questo si aggiungono le numerose presenze nelle televisioni locali. 
IAT : pur nella ristrettezza delle risorse economiche  e dei limiti legislativi imposti ( collaborazioni 
a tempo determinato) vi è stato il massimo sforzo affinché il primo filtro di accoglienza turistica 
fosse di qualità e di massima professionalità. Penso che i ragazzi che si sono alternati lo abbiano 
abbondantemente dimostrato. Non solo ,l’amministrazione da due anni a questa parte ha firmato un 
protocollo d’intesa con il liceo classico di Galatina  affinché trenta studenti opportunamente formati   
facciano da guida turistica durante il periodo estivo e siano di supporto agli operatori dello Iat. 
(progetto conosci la tua città ) 
E’ comunque volontà dell’amministrazione stante gli ulteriori limiti imposti dalla finanziaria sul 
personale attivare quanto prima un percorso  che dia continuità al servizio stesso . 
Gli uffici stanno studiando le modalità con cui attuarlo. 
 
BIT :  siamo stati presenti nello stand LivingPuglia , con la riproduzione in polistirolo della 
cappella di San Paolo ,che pensiamo esprima un pezzo dell’identità culturale della città . La 
presenza di un gruppo musicale locale (GLI SCAZZACATARANTE ) che ha eseguito pezzi di 
pizzica e la proiezione di un documentario storico sul tarantismo hanno costituito un momento di 
attrazione e di curiosità importante stante l’elevato numero di visitatori che hanno chiesto notizie 
sul fenomeno. Abbiamo partecipato insieme all’assessore alle attività produttive Peppino Spoti a 
numerose conferenze-stampa ( TG 3-Salento Channel-Telerama) attivando numerosi contatti 
istituzionali . Ne è riscontro per esempio l’invito rivolto due giorni fa dal comune di Alessandria 
affinché si partecipi ,per promuovere i nostri prodotti ,ad una fiera organizzata dall’amministrazione 
suddetta. 
DURANTE LA FIERA SI SONO TENUTI DECINE DI WORK-SHOP. Non avendo il dono 
dell’ubiquità non era possibile essere presente contemporaneamente a tutti.  
 
Progetti in corso: da due anni aderiamo al progetto della Grecia Salentina  “ I canti della 
passione” che quest’anno si è arricchito di un percorso enogastronomico . Siamo presenti inoltre 
nel progetto portato avanti dell’Apt  provinciale “  Città aperte “ con itinerari turistici che 
toccheranno Galatina da marzo a giugno per ben quattro volte. Sempre con l’Apt  collaboriamo 
durante l’estate con il progetto “Chiese aperte”.  
Solo a titolo di cronaca facciamo presente di aver collaborato istituzionalmente con la Luiss 
offrendo collaborazione ad alcuni studenti che avevano intrapreso una ricerca sul fenomeno del 
“tarantismo”. 
 



Programmazione : in data 4 marzo 2008 abbiamo aderito con protocollo d’intesa al distretto 
turistico salentino ( legge regionale 3 agosto 2007) al fine di superare i confini locali ed essere 
inseriti in un progetto salentino e regionale di più ampio respiro. I progetti di investimento 
individuati nella fase di costituzione ed avvio del Distretto risultano finalizzati a rafforzare la 
promozione del turismo salentino tenendo conto della esigenza di diversificare e di 
destagionalizzare  l’offerta turistica. Si mira cioè a sostenere l’innovazione e le qualificazione 
dell’offerta attraverso la predisposizione di progetti pilota, ponendo attenzione verso una nuova fase 
di turismo basato sulla valorizzazione del patrimonio culturale e ambientale. 
 
Gli avvenimenti culturali di maggior rilievo promossi  da questa amministrazione ( vedi Allevi, 
Capossela, De Sio ) lasciano poi inevitabilmente un’impronta non di poco conto sul turismo. Ma qui 
apriremmo un altro capitolo che meriterebbe altre riflessioni. 
 
Questi gli obiettivi raggiunti con i limiti di bilancio 2007  che tutti noi conosciamo . Ogni 
cittadino può valutare. Certo, tutto è migliorabile e questo assessorato non intende certo chiudersi di 
fronte a proposte che siano meritorie di attenzione. Quanto poi alla “ politica fallimentare” questo 
giudizio io lo lascerei dare dai cittadini nel momento più importante della democrazia ,quello 
elettorale. Anzi consiglierei al sig. Rodia ,visto che è portatore di un progetto alternativo , di 
sottoporsi al giudizio popolare, magari cominciando a prepararsi sin da adesso. Chissà !!! Potrebbe 
ambire ad essere il prossimo assessore al turismo. Se così fosse gli cederei volentieri il testimone. 
Approfitto dell’occasione per porgere ai cittadini, al direttore Dino Valente e anche al sign.Rodia gli 
auguri di una serena Pasqua. 
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